



-解脱会太陽精神碑-

# かけはし

第128号

平成24年9月6日発行

解脱鍊心館

## ～この夏の思い出！汗・涙・笑顔～

### 埼玉県大会



埼玉県道場対抗優勝大会  
混成団体 優勝(3連覇)全国大会出場  
解脱チーム 鈴木・長峰・小林・吉田・米山  
北本チーム 第3位  
新井・伊藤・田中・関根・柳

### 全国大会

全日本少年少女武道大会(東京都)  
小学団体 北本 敢闘賞  
野添・谷口・小林・小嶋・大泉



全日本少年剣道錬成大会(東京都)  
中学団体 解脱  
コート優勝・全国ベスト16  
中3・長峰・永野・大谷・鈴木  
中2・伊藤・新井



小学団体 解脱 コート準優勝  
栗原・若松・新井・林・鈴木  
小学団体 北本 1回戦敗退  
野添・谷口・小林・小嶋・大泉



全日本選抜少年剣道個人錬成大会(東京都)  
中学生の部 伊藤勇太 全国ベスト8・敢闘賞  
小学生の部 鈴木悠誠・若松将輝

今回のかけはしは、今夏の大会報告として掲載させて頂きます。

まず6月30日に開催された埼玉県道場対抗優勝大会では、2年前に解脱チーム、昨年北本チーム、そして今回、解脱チームが優勝し見事、3連覇を達成しました。この大会は、小学生から一般までの混成チームでの団体試合で、道場としての総力が試される絶対に負けられない大会の一つもあり、今年も10月に福岡県で開催される全国大会に道場日本一を目指して出場します。

続いて7月31日・8月1日に開催された全日本剣道錬成大会では、小学生はコート決勝で代表戦の末、惜しくも敗退しコート準優勝にとどまりました。

続く個人戦では、県予選を勝ち抜いた3名が出場し、特に中学生の伊藤君が見事全国ベスト8に入賞しました。個人戦入賞の勢いに乗って臨んだ、中学生団体ではコート決勝を大将戦の末、勝利しコート優勝を果たし、見事ベスト16に入り、続いてベスト8を賭けた試合では全国屈指の東京都・東松館道場と対戦しました。中学3年生にとっては、このメンバーでの最後の試合であり、一人ひとりが気迫のこもった素晴らしい試合を展開しましたが惜しくも力及ばず敗退してしまいました。大目標の日本一には届きませんでしたが、結果ではなく門下生諸君が毎日、日本一を目指し努力してきた事が何よりも大切な事であり、決してこれが終わりではなく、館長先生のお言葉にもあるように、「努力は嘘つかない」今現在の結果を受け入れ、今まで以上に素直に学び、この結果を活かして今後の益々の努力精進を期待しています。

頑張れ～！鍊心館門下生！

# 行 事 予 定

## 《9月》

### ○ 館の行事

稽古休み・22日(土)秋分の日

13日(木)鍊成クラスのみ休み(解脱会行事の為)



### ○ 大会・審査会

- 1日 埼玉県剣道選手権大会兼第60回全日本剣道選手権大会予選(北本)  
2日 称号・八段受審者講習会(一般・大宮)  
4日 埼剣連月例稽古会(一般・上尾)  
9日 剣道指導者講習会(一般・大宮)  
16日 第8回全日本都道府県少年剣道優勝大会(小中代表・大阪)  
17日 第28回わらび剣友会招待親善試合(小中代表・蕨)  
22日 六・七段受審者講習会(一般・大宮)  
30日～8月2日 第67回国民体育大会(岐阜)

### ○ 受入行事

- 9日 みどり祭り 雨天時のみ(解脱会)

## 《10月》

### ○ 館の行事

- 14日 第161回秋季大祭参加(全門下生)10時集合  
稽古の出来るしたくてご参加下さい。尚、解脱会より記念品とお弁当が  
出ます。  
20日 第40回解脱選抜少年剣道鍊成大会(主催大会)

稽古休み・9日(火)～13日(土)大祭の為

19日(金)主催大会前日準備の為

### ○ 大会・審査会

- 7日 第30回全日本都道府県剣道道場対抗剣道大会(小中一般代表・福岡)  
14日 四地区講習会(一般・上尾)  
21日 段位審査会(初段～三段・大宮)  
28日 第39回近県剣道大会(小中代表・古河)  
28日 第10回埼玉県剣道大会・小学生の部(小学代表・上尾)

### ○ 受入行事

- 13日・14日 第161回秋季大祭(解脱会)



## 埼玉県中学校大会

7月24日・25日に埼玉県中学校剣道大会・全中・関東予選会が開催されました。北本中学校男子は4連覇を目指し挑みましたが2回戦敗退と残念な結果に終わりましたが、翌日の個人戦では、中3・長峰君が優勝、中2・伊藤君が準優勝し全国大会の切符を手に入れました。女子団体は地区予選を優勝し県大会ではベスト16、チーム一丸となり頑張りました。



個人戦  
優勝 長峰龍汰（北本中3年）  
準優勝 伊藤勇太（北本中2年）



女子団体・北本中  
泉朋美（中3）  
小林洋菜・安達夏美（中2）  
新井怜奈・新井千晶（中1）

## 全国中学校大会

8月18日～20日に全国中学校剣道大会が越谷市総合体育館で開催され、個人戦で門下生2名が出場しました。



### 個人戦

長峰 龍汰（北本中3年）3回戦敗退  
伊藤 勇太（北本中2年）敢闘賞・全国ベスト8



## 富山県ジュニア選手団来館

この度、富山県剣道連盟より依頼があり富山県ジュニア剣道強化の講師、並びに受け入れ団体として田中宏館長、解脱練心館が推挙され、本年度より3年間（年に1回、田中館長が富山県にて指導し、もう1回は練心館にて富山県ジュニア強化選手合宿）事業を受け入れることになりました。この事は、田中館長は勿論の事、練心館が高い評価を頂いたという事であり誠に喜ばしい事であります。先日、第1回目として8月23日～24日に富山県ジュニア選手団が来館され、初日は練心館門下生と合同稽古をし、最終日は埼玉県道場連盟選抜選手にも参加頂き、試合稽古を行い充実した2日間となりました。



## ~ お知らせ ~

### 昇段おめでとうございます-----

#### 三段

平成24年8月取得分

岡安泰平・金井洋樹・齋藤翼・鈴木大誠  
永野雅大・畠山智司・山崎海（高2）



### 宮原秀治先生感謝の会

この度、昭和61年より今日までの長きに亘り専従指導者としてご指導を頂いて参りました、宮原秀治先生が、解脱会の人事異動により9月1日をもって鍊心館から他の部署に異動されることになりました。先生の新天地でのご活躍とこれまでのご労苦をねぎらうと共に感謝の気持ちをお伝えしたく、後援会、師範・一般、OB会、各代表者が発起人となり、「宮原秀治先生感謝の会」を企画し、9月2日（日）に開催する事となりました。

1部は少年部門下生との「誓いの会」

子供達から宮原先生へ、メッセージを送り、素直な気持ちが伝わる思い出深い会となりました。

2部には来賓、師範・一般部、OB、後援会の約200名の大勢の参加を頂いての「感謝の会」。心温まる素晴らしい会となりました。

感謝の会に参加して頂いた方々、そして記念品に多くの協賛を頂き、誠に有難うございました。



### 編集後記

先日の宮原先生感謝の会では大勢の参加を頂きありがとうございました。先生、長い間、お疲れ様でした。

別れは、次の出会いの始まりとも言いますがこの思い出をこれからに活かし子供達には、益々成長してもらいたいです。

さあ～後期もスタートしました。頑張るぞ～！（Y）

### 剣の教え 74-

わいいがいみなしなり  
～ 我以外皆師也 ～

鍊心館次長 宮原 秀治

#### 努力に勝る天才なし！

先輩から引き継がれた道場日本一の夢...。今夏も大将長峰君を筆頭に、先輩達が叶えられなかつた夢の実現に向かい、苦しい稽古に堪え、努力を重ねて全国の激戦に挑んだが、結果は個人伊藤君のベスト8が最高で団体は中学生のベスト16と相成った。幾多の試練を乗り越えながら頑張った子供達にはこれまでの努力を称えると共に、大事なこととして、まだ終わりじゃないのだという事を付け加えたい。それを何より物語っているものにOBの活躍がある。だからこそ諦めず、館長先生のお言葉「どんなことにも日本一！」をいつも心に頑張ってほしい！

応援しているよ～！ 解脱鍊心館のみんな～！

#### 長い間、お世話になりました... <(\_ \_)>

解脱会立教85年の明年に向けて、現在本部内組織の再構築が進められており、私事で恐縮ですが、9月1日より解脱会東京本部勤務を命ぜられ、この度、大変お世話になった鍊心館を異動することとなりました...。思い返せば昭和57年、解脱会に奉職、青年本部4年を経て鍊心館に着任以来、26年半もの長きに亘り、館関係の皆様は勿論のこと剣道関係の諸先生方にも沢山のご指導を賜り、心身共に成長させて頂くことが出来ました。戴いた御恩への御礼を筆舌には到底尽くせませんが、衷心より深く感謝申し上げる次第であります...。敬礼<(\_ \_)>

田中館長より不肖の私が引継がせて頂いた「剣の教え」でありましたが、今回で最後となりました。お読み下さった方々の中に、私の青春時代の思い出に一笑しながらも、何らかの形でご子弟教育に活かして下さった方がおられたとしたら、これに勝る喜びはありません。今までお読み下さいまして誠に有難うございました。そして次号からは、日夜多忙極まりない田中館長が、あえて寸暇をさいて下さっての新企画が連載されることと思います。

皆様どうぞ～ご期待下さいますよう・・・！(^)！礼

我が人生の基盤であった鍊心館を離れることになり、多忙極まりない館長先生をはじめ、専従スタッフを支えることが出来なくなってしまい、申し訳なさで一杯です...。

先生方や少年部、一般部の門下生、OB諸君とも会える機会が激減することになりますが鍊心館で戴いた沢山の学びを基にして、初心に戻り、新天地で頑張る所存であります...。

皆様、本当にお世話になりました。

ありがとうございました...。 <(\_ \_)>涙

#### 人生訓 「限りなく 与えて求めぬ太陽を

あの 己が心に学べ もろびと 諸人」 解脱会太陽精神